

EXPEDICION AL POLO NORTE

El sábado salió, según telegramas recibidos en Inglaterra del puerto de Halifax en Canadá el vapor del Gobierno "Neptuno", para la bahía de Hudson en los mares árticos, a fin de verificar una expedición que durará año y medio, con objeto de verificar investigaciones de carácter botánicas y geológicas.

También tomará posesión de las islas Artigas y las costas de la bahía de Baffin para establecer pesquerías de bacalao dejando para este objeto establecida una estación en Ocherterfield Inlet.

UN PATRIOTA

La esposa de un general alemán de la guarnición de Strasburgo, teniendo que hacerse varias prendas de ropa, llamó a una modista de la localidad.

Esta envió a su nueva cliente una carta haciendo varias preguntas y pidiendo ciertos detalles.

Al día siguiente recibió la modista una laconica carta que decía:

"Reunión a nuestro trabajo, porque siendo alemana escribis 'Strasburg', a la frau sa, y no 'Strasburg', Firma.

Estaba reservado a la generala en cuestión establecer el 'chauvinisme, ortografía.

A LOS ALPES EN GLOBO

Un aeronauta italiano, el capitán Spelterini, ascenderá en el mes de Septiembre una audaz tentativa que persigue, según asegura, desde hace muchos años.

Trata de atravesar en toda su longitud la inmensa cadena de los Alpes.

El punto de partida será Zermatt, a una altura de 1.020 metros sobre el nivel del mar, en medio de un círculo formado por las cimas nevadas más altas de Europa: el monte Rosa, el Lyskamm, el Cervin, el Weisshorn, el Diente Blanco, los Michabel, etc.

El capitán Spelterini espera poder aprovechar el viento favorable, que sopla del Sur, para pasar por encima de Fungfrau; del Finsterarhorn, del Aar, de los Alpes de Uri y de Glaris, para desender finalmente en el Valle del Rin.

Para esta expedición científica, única hasta hoy en su género, ha construido "ad hoc", el globo "Stellas", de 1.700 metros cúbicos de volumen, que será inflado con hidrógeno puro, contenido con 250 tubos de acero.

El globo se halla ya en Zermatt.

ALICANTE

El capitán del Regimiento de la Princesa D. Roque Capelo pasa por la pena de haber visto morir a su hija preciosa niña de 19 meses que constituía el encanto de la familia.

El pantano

Una comisión del Sindicato de Riegos, compuesta de los Sres D. Rafael Beltrán, D. Ramón Guillén, D. Francisco Antón y D. Salvador Buedes, visitó ayer al gobernador civil Sr. Chapuli con el objeto de entregarle una exposición que el Sindicato eleva al ministro de Agricultura don D. Rafael Gasset, pidiéndole la pronta continuación de las obras de recrecimiento del Pantano de Tibi, construcción de la compuerta y mejora del cauce del Pantano a la huerta.

El señor gobernador ofreció remitir sin demora al señor ministro la expresada exposición, y desde luego le puso un telegrama dando cuenta de la visita del Sindicato.

El Sr. Beltrán se ha dirigido también al Sr. Gasset rogándole atiende las justas pretensiones de los propietarios de esta huerta.

Queréis

curar vuestras afecciones del pecho, catarras broncos neumónicos, laringes faringitas, gripales y palúdicas? Tomar el ELIXIR ANTIBACILAR BONALD.

Se vende en todas las buenas farmacias y en la del autor, Núñez de Arce, 17, Madrid.

El abogado del Estado Sr. Cánovas se halla de temporada en Torreveija.

El diputado a Cortes por Alicante señor Arroyo ha dirigido una cariñosa carta al Sr. Beltrán, felicitando al partido por su reorganización, que estima muy acertada dado el valimiento de las personas que forman el nuevo comité.

Moldes gastados

Ayer, "El Demócrata", hoy, "El Liberal"; y siempre los que sientan respeto hacia la ley protestarán contra esa funesta política de campanario, que con menosprecio de lo estatuido someten la vida legal de los Ayuntamientos al capricho de los caciques.

El nombramiento de los delegados de que hoy hablan algunos colegas, ofrece gran contraste con aquellos principios de pureza y sinceridad de que hacían alarde los conservadores a su entrada al poder.

Mañana como primer domingo del mes será revista el batallón infantil. El acto tendrá lugar en la plaza de Alfonso XII y será presidido por el alcalde.

Según dice un colega se habla de una gran corrida de toros que tendrá lugar el día 27 del presente mes, en la que "Lagarbillo chico", despachará seis bichos de Carreros.

D. Francisco Fons Guerra

Calle de Torrijos, 80, 1.º—Maestro de canto, especialmente para la clasificación, su postación y desarrollo de la voz.

Se dan lecciones de solfeo y toda clase de instrumentos con método especial para los alumnos de poca edad.

Las lecciones se dan en casa del profesor y a domicilio, todas ellas alternas y los honorarios convencionales, según las horas y duración.

No se paga si no se aprende bien.

Con el título de "Circulación monetaria", publica la revista "Gente Vieja", en su número de hoy un notabilísimo trabajo del eminente autor dramático D. José Echeagaray. Contiene además artículos y poesías de Ossorio y Bernad, Martín Miñquez, Leopoldo Vallés, Afán de Ribera, Sánchez Pasquera, Balbín de Unquera, Zupata, Zurano, Melchor de Palau, Peñaranda, Príncipe Sotorres y Angel Avilés.

Lo de siempre

La presencia de la escuadra inglesa, se ha dejado sentir en el mercado, en el sentido de aumentar los precios de la mayor parte de los artículos de primera necesidad.

Es un fenómeno que por lo conocido no nos ha sorprendido, pues aquí donde la llegada de un botijo determina una alteración grave en los precios de los comestibles, la arribada de siete mil hombres no podía pasar desapercibida.

Costurera y modista:

Ofrece sus servicios para casas particulares. Razón, Huerta, número 80.

Se han dado las oportunas disposiciones, a fin de que inmediatamente se principie la operación del pintado de las esferas del reloj del Ayuntamiento.

Esta tarde han emprendido viaje de recreo a San Sebastián donde permanecerán una corta temporada, nuestros queridos amigos el joven y estudioso letrado D. José María Antón Turiy el laborioso comerciante D. Enrique Icardo Dole, a los cuales enviamos el más efusivo saludo de despedida.

Esta mañana han sido sacrificadas en el Matadero público, doce reses vacunas, cuya carne se destina a los tripulantes de la escuadra inglesa fondeada en nuestra bahía.

Por la alcaldía se han remitido a la Jefatura de obras públicas las diligencias de

notificación de los propietarios de terrenos que han de expropiarse en este término municipal para construir la carretera de segundo orden de Alicante al Camello.

Los vecinos de la partida rural de Alcoraya han solicitado autorización del señor Alcalde para celebrar festejos populares durante los días 6 y 8 del actual y se ha pedido el competente permiso al señor Gobernador civil de esta provincia.

Señora, buena educación, desea colocarse como señora de compañía, ama de gobierno, aya, institutriz de niñas ó cosas análogas.

En la imprenta de este periódico darán razón.

Bajo la presidencia del teniente de alcalde Sr. Maluenda celebró sesión ordinaria ayer tarde el Excmo. Ayuntamiento.

Aprobada el acta de la anterior dióse cuenta de los asuntos que figuraban en la orden del día, los cuales fueron favorablemente resueltos.

Verificado el sorteo de concejales que han de salir, con arreglo a lo que dispone la ley municipal, en 1.º de Enero próximo, designó la suerte a los Sres. D. José García Prío y D. Eduardo Ramos Prevés. Y no hubo otra cosa de importancia.

Esta mañana ha visitado al almirante de la escuadra inglesa Sr. Baldrin W. Walker Bart, el bizarro general gobernador militar de Alicante D. José Fons de Doña al cual se le han tributado los honores de ordenanza.

Los jefes y oficiales de la flota británica serán obsequiados esta noche con un espléndido banquete en los salones del palacio municipal.

A dicho acto que lo coesita el Ayuntamiento, acudirán todas las autoridades civiles, militares y eclesiásticas de la provincia residentes en la capital, el seneal de Inglaterra y los decaños del cuerpo consular y de la prensa, diputados a Cortes y senadores del Reino por Alicante, presidentes de sociedades y corporaciones de importancia y los concejales.

El banquete será servido por el Gran Hotel y la mesa se halla dispuesta en el salón de sesiones que al objeto ha sido artísticamente adornado.

Terminada esta fiesta hemos oído asegurar que se celebrará un gran baile en el Casino.

Los buques de guerra son muy visitados desde ayer tarde y los muelles véanse concurridísimos.

A las nueve de hoy ha fondeado junto a la armada un casatorpedero procedente de Málaga y Almería y según nuestras noticias, de esta noche a mañana llegarán también las divisiones que maniobraban en aquellas aguas, para salir juntos con rumbo a Valencia y Barcelona.

Zarparán mañana por la noche.

Anoche en el tren corto llegaron a esta capital procedentes de San Sebastián los señores Tato, Guirán, Bavello y Porel que con el Sr. Carey formaban la tripulación de la yola "Lusentum", de nuestro Real Club, que tomó parte en las importantes regatas internacionales de la copa del Cantábrico.

A la estación acudieron a recibir a los valientes remeros alicantinos gran número de amigos y compañeros de sport.

Reciban los campeones de España nuestro cordial saludo de bienvenida.

Venta

En la calle de las Navas de esta capital acaba de construirse una bonita y elegante casa-chalet con arreglo a los modernos adelantos de edificación.

Circonda el caprichoso hotelito un ameno y bien cuidado jardín cerrado por artísticas verjas de hierro.

Las personas de buen gusto que deseen adquirirlo pueden pasarse a visitarlo y tomarán informes en la misma calle de las Navas, n.º 78.

vo la verdadera situación de los Pósitos, e consigue saber al fin como están los pósitos en la provincia de Alicante.

Según datos de la dirección general del instituto geográfico y estadístico, procedentes del registro civil, el movimiento de la población durante el pasado mes de Agosto es el siguiente:

- Nacimientos 109 de ellos 7 ilegítimos.
Natalidad por 1000 habitantes 217.
Defunciones 76, clasificadas del modo siguiente:
Fiebre tifoidea, 1.
Intermitentes y Caquexia palúdica, 2.
Tuberculosis, 9.
Sistema nervioso aparato circulatorio, 7.
Respiratorio, 14.
Digestivo, 15.
Génito-urinario, 2.
Renotud, 5.
Muertes violentas, 1.
Otras, 10.
Mortalidad por 1000 habitantes 150.

El juzgado de instrucción de Jijona interesa de los agentes de la autoridad la busca y captura de un sugeto llamado Carlos Mira Araoil (e) el Jabonero, autor de un delito de lesiones graves inferidas a Francisco Galiana Morant.

Por el juez instructor de la causa, que sigue por deserción, contra el soldado del regimiento de 1.ª Princesa número 4, Angelino Sendra Molines, se cita a dicho individuo a fin de responder los cargos que resulten del sumario que se le instruye.

D. Vicente Gadea Más, director del Sindicato de Riegos de la huerta de Alicante

Hace saber: Que terminado el plazo para la cosa de los albales del agua correspondiente a la Tanda 11.ª (3.ª V.) del año actual, esta Dirección, en cumplimiento de una resolución adoptada por el Sindicato en la sesión celebrada en 11 de Marzo de 1896, en el día de hoy, ha ordenado se practicara la liquidación de dicha Tanda, y verificada ésta, ha dado el siguiente resultado: Que durante los días que se señalaron para ello, se han entregado a los señores propietarios para que la aprovechen en el riego, 686 horas, 35 minutos y 20 segundos de agua en albales, habiendo quedado sin retirar por sus dueños 5 horas, 34 minutos y 40.ª cuya agua queda en beneficio de la Comunidad de regantes; debiendo advertir, que la relación de los señores que no han sacado los indicados albales en la Tanda que anteriormente se cita, estará expuesta al público en la portería de esta oficina por el término de ocho días.

Lo que se anuncia por medio del presente edicto, para conocimiento de todos los interesados regantes.

Alicante 4 de Septiembre de 1903.—El director, Vicente Gadea.

SUCESOS

Disparo

Esta mañana a eso de las siete ha sonado un disparo en la calle de San Rafael.

La causa del mismo, fué debida a que un carabnero habitante de la casa número 20, limpiando un arma de fuego disparóse esta, sin que por fortuna le hiciera lesión alguna.

Un par de guardias municipales que tuvieron noticia de lo ocurrido han dado cuenta del hecho al jefe de carabineros.

Un insolente

Anoche a las once en la calle Mayor, fué detenido un sugeto llamado Ramón del Valle Paros, de 45 años, de Almería, cuyo individuo con gran desearos, soltó una limosna de un caballero.

Denuncia

El cabo Martí denunció anoche a tres individuos que sacaron una cloaca sin permiso correspondiente y molestando con los olores de las materias fecales a la gente que paseaba por los andenes de la Esplanada de España.

El señor Alcalde ha impuesto a dichos sugetos una multa de 50 pesetas a cada uno de ellos.

Riña

En la Plaza del Mercado han sostenido una riña sin consecuencias dos individuos

que han sido detenidos por la guardia municipal.

Murcianas

La feria empezó con alguna desanimación. Esto sucede todos los años debiéndose, sin duda, a que el descanso se impone después de las exortaciones veraniegas. Pero transcurridos los primeros días resurge propio de esta época. Desde ayer comenzaron las fiestas aunque rece otra cosa el programa.

La fuente luminosa situada a la bajada del puente, ha dejado mucho que desear en relación con la pomposidad de su anuncio. El escaso tiempo de que han dispuesto para su construcción y las exageradas proporciones que le diera la fantasía popular hicieron que cuando aquel proyecto se llevó a práctica sufriese un desenlace el vecindario.

El tablado de la música no reúne condiciones de seguridad ni belleza. Es un tablado muy grande, pero nada más. Y esa inmensa mole (que de inmensa mole puede calificarse) está colocado sobre ligerísimas columnas desproporcionadas e insuficientes para sostener tanto peso. Con este motivo se hacen muchos comentarios y los periódicos locales dirigen graves censuras al Ayuntamiento.

Las casetas están casi todas ocupadas y en sitios próximos al Real de la feria funcionan dos cinematógrafos que han tenido bastante aceptación.

En los bailes populares a usanza de la huerta celebrados en el Jardín de Floridabanas adjudicáronse premios a las parejas mejor vestidas y a las que mejor bailaron.

Anoche se disparó un bonito castillo de fuegos artificiales en la Esplanada del Arrenal. La concurrencia era numerosísima haciéndose muy difícil pasar fuera de la Gorieta. Esta pareció una lluvia de oro luciendo espléndida iluminación. La bajada del puente y los cafés inmediatos estaban materialmente atestados.

Para el festival del Círculo de Bellas Artes, reina gran entusiasmo habiendo ultimado la comisión organizadora el programa de tan culto festejo. Se tiene verdadero deseo de oír en esta al Orfeo alicantino.

El Correspondiente. Murcia 5.—9.—903.

EL CACIQUISMO EN ACCIÓN

Al acabar de leer el artículo que, con el título "Su excelencia el cacique", publica hoy nuestro estimado colega "La Unión Democrática", recibimos una carta de Orihuela, cuyo contenido ha venido a confirmar la idea que el periódico republicano tiene sobre esa plaga que ha venido a sustituir a los señores feudales con iguales derechos de vida en lo penal, de la hacienda en lo civil, y de todos los poderes en lo social y en lo político y de todas las potestades en lo profano y en lo religioso.

Se trata de un hecho sencillo en apariencia pero que revela hasta donde estiene sus tentáculos el pulpo caciquil.

El día 2 del corriente terminó el plazo para la presentación de solicitudes al concurso abierto para la provisión de la plaza de Secretario del Juzgado municipal de Torreveija habiéndose presentado dos aspirantes, uno que reúne las condiciones que la ley Orgánica del Poder Judicial exige para desempeñar dicho cargo, y otro que no reúne ninguno de esos requisitos pero que suple tales deficiencias con la protección de influentes personajes.

Elevada la terna correspondiente al Juez de primera instancia de Orihuela, que es el llamado a elegir el que ha de nombrarse, las influencias se han puesto en fuego en forma tal que según nos dice nuestro com alicante, corren noticias que dicho funcionario, ha solicitado una licencia para que le permita salir del país, siendo el juez municipal el que al sustituirle, se encuentre en el compromiso que se supone el faltar a la ley, ó el incurrir en las iras del caciquismo.

Por qué se decidirá? Nuestro com alicante promete desconfiarlo y nosotros firmemente del asunto, de lo que no creamos resultase triunfo el caciquismo con mengua de la ley.

Plaza de Castelar 2 y 4 BAZAR CLEMENT CALLE MAYOR 1 y 3 Ventas al contado Camas doradas y de hierro; de madera de haya, nogal, caoba y de Viena; somniers de todos precios; sillerías, cortinajes y muebles de todas clases; lámparas, esculturas, juguetes y objetos de arte; vajillas y otros artículos de porcelana, loza y cristal; lana y miraguano para colchones. PRECIO FIJO

EL DIA

Compañía anónima de seguros.--Capital social pesetas 10.000.000

SEGUROS MARITIMOS.--SEGUROS DE INCENDIOS

SEGUROS DE VALORES.--BANCA

Subdirector en esta provincia D. Jaime Antón Martínez, Jorge-Juan, núm. 11.

NUESTRA INFORMACION

«LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA» en Madrid

Extracto de Carne del Dr. Castell

PRIMEROS PREMIOS EN LA EXPOSICIÓN

Como alimento no tiene competencia. El que lo pruebe no tomará otro. Pídase en todas las Farmacias y Droguerías. Venta al por mayor: Laboratorio del Dr. Castell, Almas, 7, VALENCIA

Madrid 4 de Septiembre de 1903.

El presidente del Consejo saldrá para Valladolid el día 8, con objeto de esperar allí la llegada del Rey.

En el ministerio de la Gobernación se ha recibido un telegrama del gobernador de Barcelona dando cuenta de haberse declarado en huelga en Berga 150 obreros, habiéndose reconcentrado la Guardia civil en previsión de que pudiera alterarse el orden público.

El ministro de instrucción pública tiene el propósito de asistir a la inauguración del Congreso Pedagógico de Albacete.

Según declaración de un ministro, en uno de los últimos Consejos se abordó el tema de la apertura de las Cortes, acordándose no reanudar las sesiones hasta los últimos días de la primera quincena de Noviembre, es decir, después del 8, en que son las elecciones.

TELEGRAMAS

SERVICIO PROPIO

DE

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

Responso

Madrid 5 (7'48.)

Alfonso XIII ha visitado la cripta donde se encuentran las sepulturas de los antiguos Monarcas de Aragón, ante las cuales ha hecho se diga un responso que ha resultado solemne.

Conferencia

Madrid 5 (8.)

Los Sres. Cobian y Villaverde, han celebrado una larga y detenida conferencia, para tratar del presupuesto de gastos del ministerio de Marina.

Asegúrase que en dichas conferencias, el Sr. Cobian ha expuesto al señor Villaverde, todo el desarrollo del plan que tenía formado anteriormente con los aumentos y modificaciones a que ha dado lugar la impresión recibida en su reciente viaje a los arsenales de la Carraca y Cartagena.

En el avance que ha presentado el ministro de Marina, figuran bastante aumentadas algunas consignaciones, con relación a presupuestos anteriores.

Rumor desmentido

Madrid 5 (8'20)

Se ha desmentido en absoluto la noticia que ha venido circulando con vi-

des de verosimilitud, de que Alfonso XIII visitará la capital de Cataluña. Por ahora S. M. no irá a Barcelona, limitándose el viaje a las poblaciones que figuran en el plan publicado.

Los republicanos

Madrid 5 (8'30)

A medida que se acerca el día de las elecciones municipales, van siendo más hondas las divergencias que se notan en el partido republicano, motivadas por la preponderancia que en el número de candidatos quieren obtener los federales y unionistas.

Censúrase ágramente la intransigencia de unos y otros, que amenazan dar al traste con la flamante unión de los republicanos.

Espérase brevemente el rompimiento de las masas heterogéneas que componen la agrupación.

Los liberales

Madrid 5 (9'25.)

Los prohombres del fusionismo repiten frecuentemente sus conferencias, para tratar de la reorganización de su partido.

Ahora parece que se ocupan con bastante ardor de buscar un jefe que pueda presentarlos unidos, al reunirse de nuevo las Cortes.

En los Balkanes

Madrid 5 (9'35.)

Los telegramas que se reciben de diversos puntos, dando cuenta del estado de la insurrección macedónica, causan un recrudecimiento de la campaña, que ha entrado en un periodo de violencias atroces.

Los búlgaros, para imposibilitar las combinaciones de los turcos, e impedir que puedan llegar a sus destinos las tropas que se están acumulando en el teatro de la guerra, han volado con dinamita la estación de Ekdusen.

Ramon Cuenca y Francisco Calaburg

ordinarios de Valencia a Alicante y vice-versa.

Servicio diario de Valencia a La Encina, en el tren mixto y de La Encina a Alicante, en el correo.

Se admiten encargos en todas las estaciones del trayecto.

PARADAS: En Valencia, Posada de Lobo; en Alicante, Posada de La Unión; en Villena, Fonda del Alcoyano y en Novelda, José Zaragoza.

PURGACIONES

Flujos blancos, irritaciones, gota miliar y en general todas las enfermedades del aparato urinario, en el hombre y en la mujer, se curan en muy poco tiempo, por crónicas y rebeldes que sean, por medio de la inyección antiséptica Valentin Pa-

laicos. De venta en todas las buenas farmacias. En Alicante: Farmacia de D. Salvador Pascual, plaza de San Francisco, número, 1.

COLEGIO

DE

SAN JOSE

BAJO LA DIRECCION

DE

D. Celestino Chinchilla y Brotons

Primera y segunda enseñanza y Carreras de Comercio

MATRICULA

Desde el 1.º de Septiembre hasta 1.º de Octubre en que da principio el próximo curso académico, queda abierta la matrícula en este Colegio para la enseñanza del Grado de Bachiller, estudios del Comercio y técnicos.

—La matrícula podrá ser «Oficial con repaso en el Colegio y no Oficial ó Libre» con asistencia solamente a las clases del Colegio, y ajustada en un todo a los programas oficiales, según previenen las disposiciones vigentes.

Se admiten alumnos internos y externos de primera y segunda enseñanza, Comercio y estudios técnicos.

Para más detalles y clase de matrícula pídase al Director del colegio más noticias ó el Reglamento del mismo.

Calle de Bailén, 29, Alicante

La Elegante Corsetería

SAGASTA, 12



Este establecimiento es el mismo que habia en el num. 48 de la expresada calle.

Las señoras de buen gusto encerrarán en el mismo las ultimas modas referentes al espresado artículo.

Es la única CORSETERIA en esta capital que presenta más variación de formas, demostrado por los expuestas en su escaparate; sin embargo, se confeccionan en la forma que se desee, presentando al efecto medelo.

Se hacen, corsets-fajas; para embarazadas ó dolientes del estomago; que tengan alguna imperfección; para niñas etc.

Se hacen, las acreditadissimas FAJAS HIGIENICAS de esta casa, que sin molestias sujetan el abdomen.

SAGASTA, 12, (ANTES 18)

Elegante Horchatería

DE

ANTONIO LÓPEZ JEREZ

Este acreditadissimo turronero ha abierto ya su renombrada horchatería y ofrece a su numerosa clientela, como en años anteriores, en el pasaje de Américo, sus esmerados y varios helados de todas clases.

Se sirven chocolates.

Pasaje de Américo

Quando duele El Estómago....

Quando algún tiempo después de comer siente usted un dolor "sordo," una llenura muy molesta, una inquietud muy extraña; cuando se siente triste después de comer, aburrido, cansado y aun somnoliento; cuando el alimento se fermenta en el estómago y causa esos eructos agrios como el limón ó quemantes como el fuego; cuando



el estómago se abulta á causa de los gases y se siente usted "como un tambor," entonces es que con más urgencia necesita usted tomar las

Pastillas del Dr. Richards.

El que sufre del estómago pregona su enfermedad en casi todo lo que hace. Cuando vea usted un hombre mal humorado, amante de la soledad, siempre melancólico y triste, pensativo, timorato, huyendo del bullicio y mirándole todo por el lado desagradable, haga averiguaciones y verá que es un dispéptico, un hombre para quien el alimento es poco menos que veneno, un hombre esclavo de su estómago, un hombre cuya vida es muerte lenta. Si conoce usted algún infeliz afectado de este modo, hágale una obra de caridad recomendándole las Pastillas del Dr. Richards. Dígame usted, y sin temor de equivocarse, que estas pastillas le ayudarán á digerir bien, que con su uso desaparecen las agruras y el embarcamiento, y el estreñimiento, y la pesadez, y la melancolía, y los dolores cólicos y las demás dolencias que hacen de su vida un verdadero martirio. Dígame usted que las Pastillas del Dr. Richards se fabrican precisamente para las enfermedades del estómago é intestinos. Dígame también que



Las Pastillas del Dr. Richards convierten el estómago de tirano en sirviente.

DR. RICHARDS DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK

IMPRESA Y LITOGRAFIA DE MUNOZ Y MARTINEZ

La debilidad nerviosa ó neurastenia, la anemia la clorosis, convalecencias, dispepsias, (pereza de digerir,) raquitismo, (crecimiento defectuoso) y demás afecciones que reconocen por causa UN ESTADO DE DEBILIDAD GENERAL cúranse pronto tomando el acreditado

ELIXIR CALLOL

medicamento de gusto agradable y resultados tan rápidos y eficaces que el enfermo aumenta el apetito y las fuerzas casi siempre desde las primeras dosis. Depósito, Farmacia Callo, Diputación 3, Barcelona, y en todas las buenas Farmacias de España y América.

